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体育大会を終えて  ＰＡＲＴ３

４組（女子） 

 私は中学校生活初めての体育大会でいろいろなことを頑張

りました。１つめは専門委員の仕事です。専門委員は体育大会

前日の準備や片付けが主な仕事でしたが、予行や大会本番でク

ラスに呼びかけることも体育大会に関わる大事な仕事だった

ので、精一杯頑張りました。２つめはマスゲームです。私はあ

まりダンスが上手ではないので、振り付けを覚えるのにもたくさんの時間がかかりました。

でも、マスゲームリーダーの人たちが、私がわかるまできちんと教えてくれたので、本当に

良かったです。体育大会まであと少ししかないときにも、ダンスの急な変更があってとても

大変でしたが、最後踊りきった時の周りからの拍手はとてもうれしくて、頑張って良かった

と心から思いました。来年の体育大会も大成功に収めたいです。

４組（女子）

 体育大会が始まるまでに、マスゲームリーダーと体育委員が中心になって練習をしていく

中、マスゲームリーダーが振り付けをみんなに教えているとき、みんなが協力して早く覚え、

まっすぐな気持ちで取り組んだので、とてもいいマスゲームになったと思います。私のクラ

スは体育大会で良い結果を残すことはできなかったけど、体育大会を見ていると、４組のみ

んなは自分の最大限の力を出していたので、みんなの団結力が４月と比べてとても深まった

と思います。体育大会で良い結果を残せなかった悔しさを、次は文化祭で良い結果が残せる

ように、より大きな団結力で、４組みんなで頑張りたいです。また、３年生や２年生のよう

に、もっと大人らしく成長していきたいです。この体育大会ではみんなと協力することの大

切さを知ることができました。

５組（男子）

 僕は中学校生活１年目に体育大会で優勝できてうれしかったです。混合リレーで１位にな

ったり綱引きで準優勝だったりしたのが、すごく思い出にもなったし、一致団結でやりきれ

たのが良かったと思いました。これからもトロフィーや表彰状をもらったからといって、忘

れ物をしたり提出物が出せなかったり、３分前着席や服装を守れなかったりすることがない

ように、調子に乗らず、体育大会の結果にふさわしい行動ができるようにしていきたいです。

そして、２年生や３年生になってもきちんとできるようにしたいです。次は文化祭です。学

年で歌ったりクラスで歌ったりするときも、体育大会のようにクラスで団結を深めて、今年

は良かったなぁと自分で思えるような文化祭をつくりあげていきたいです。これからも 

最高で１番良い５組にしていけるように 

頑張っていきたいです。 

５組（女子） 

 私はこの体育大会を通して、友達の大切さを学びました。１人だったら体育大会はできな

かったし、練習も競技もできません。でも、１人ではなく仲間・ライバルがいたから体育大

会もできたし、競技もできました。成長できたことは仲間の応援の大切さです。私が競技し

ているときすごく応援してくれたから頑張れました。“応援する”“応援される”・・・応援

があったから５組は優勝できたのかなと思います。リレーの時の応援はすごくうれしかった

です。心に残りました。 

みんなで花を咲かせよう


